



Ciudad de México, 24 de enero de 2026

*Prot. No. 46/26*

**NOMBRAMIENTO DEL ADMINISTRADOR APOSTÓLICO  
DE LA DIÓCESIS DE CANCÚN-CHETUMAL**

La Nunciatura Apostólica, a través de la Secretaría General de la Conferencia del Episcopado Mexicano, comunica que Su Santidad el Papa León XIV, con el Decreto **Prot. N. 638/2025**, dado en Roma el 22 de enero del presente año, por medio del Dicasterio para los Obispos, se ha dignado nombrar a **S.E. Mons. Gustavo Rodríguez Vega, Administrador Apostólico de la “sede vacante” de la Diócesis de Cancún-Chetumal**.

Nos unimos en oración con la Diócesis de Cancún-Chetumal por el sensible fallecimiento de S.E. Mons. Pedro Pablo Elizondo Cárdenas y deseamos a Mons. Gustavo, un desempeño fructífero en la encomienda de administrar esta porción del Pueblo de Dios en este período de transición.

**+ Ramón Castro Castro**  
Obispo de Cuernavaca  
Presidente

**+ Héctor M. Pérez Villarreal**  
Obispo Auxiliar de México  
Secretario General